

議員研修報告書

藤咲 芙美子

8月1日から2日まで議会運営委員会の視察研修に参加しました。軽井沢町議会の皆様には気軽に意見交換をしていただき、有意義な交流ができたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。軽井沢町議会ではオンラインをスタートすることについて具体的な経過を説明していただいた後、意見交換が行われました。

「議会と町づくり」を進めるにあたり、多くの参加を求め、新聞折り込などで町民へ周知を行っているとのこと。小学校単位で春に3回、秋に3回と各地区で町民の意見、語る会を開き報告会を行っているということでした。ここには議員が数人担当として入り、参加者が話しやすいようにワークショップ形式で行っています。参加できない若い子育て世代に参加してもらうためにはどうするか検討していました。オンラインなら参加できるということ。工夫を重ね周知したことで、もっと勉強したいという声も聞かれています。

軽井沢町議会では、議会活動をより身近に知ってもらい、理解してもらうためにどのようなしていくか議員同士で話し合っ横つながりもしっかり行っていることでした。私たちの議会でも、町民の声を積極的に受け入れ、もつと議会を身近に感じてもらうことが必要ではないかと強く感じました。有意義な研修でした。